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Eschen, 17. Mai 2011 

 
 

Golfclub Gams-Werdenberg 
 

 
HV des GC Gams-Werdenberg 
 
 

 

Protokoll der 5. ordentlichen Mitgliederversammlung  des GC vom 
12. Mai 2011 
Ort:  Clubrestaurant Bahnhof  

Datum: 12.05.2011 

Beginn: 20.20 Uhr  
 
Traktanden 
 

• Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler, Präsenzliste 
• Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11.05.2010 
• Jahresbericht des Präsidenten 
• Berichte der Sektions-Captains (zur Kenntnis) 
• Jahresrechnung 
• Revisorenbericht, Déchargeerteilung 
• Genehmigung des Budgets  
• Jahresbeitrag 2011 
• Wahlen 
• Allgemeine Umfrage 
 

Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler, Präsenzliste 
 
Walter Bätscher, Präsident des GC, begrüsst die anwesenden Clubmitglieder, Gäste und die 
Presse zur 5. Hauptversammlung im Clubrestaurant. Besonders willkommen heisst er die 
Neumitglieder. Der Präsident weist darauf hin, dass an der Delegiertenversammlung der 
ASG der Golfclub Laufenthal aufgenommen wurde. Dieser Club wurde im Februar 2003 
gegründet. Zur gleichen Zeit fand die erste Sitzung des Initiativkomitees in Gams statt. Doch 
wir spielen bereits in der vierten Saison Golf! 
 
Er bittet die Mitglieder, sich in der zirkulierenden Präsenzliste einzutragen. 78 Clubmitglieder 
haben an der Sitzung teilgenommen. Somit beträgt das absolute Mehr 40.  
Die Einladungen zur HV, die Jahresrechnung sowie der Revisionsbericht wurden allen 
Clubmitgliedern fristgerecht zugesandt. Die bessere Qualität des Papiers verdanken wir 
unserem Sponsor Karl Wolf.  
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Wenn keine Änderung der Traktandenliste gewünscht wird, verläuft die Versammlung 
gemäss Publikation. Die Traktanden werden einstimmig genehmigt.  
Als Stimmenzähler werden Jochen Wolf und Marco Schulz einstimmig gewählt. 
Das Protokoll führt Sandra Werner Indra. Es gibt keine Einwände aus dem Publikum. 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11.05.2010 
 
Das Protokoll war auf der Homepage oder auf dem Sekretariat einsehbar. Nachdem weder 
Fragen gestellt werden noch Vorlesen erwünscht wird, genehmigen die Mitglieder das 
Protokoll vom 11.05.2010 einstimmig.  Besten Dank an Sandra Werner Indra für die 
Protokollführung. 
 
Jahresbericht des Präsidenten 
 
Auf das Vorlesen des Jahresberichts des Präsidenten wird verzichtet. Walter Bätscher 
erwähnt einige Punkte daraus. Danach bittet Markus Hilti die Mitglieder um Genehmigung 
des Berichts. 
Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig g enehmigt.  Besten Dank! 
 
Berichte der Sektions-Captains (zur Kenntnis) 
 
Die Captains, Rosita Kindle, Marco Schulz, Albert Böni und Hardy Marxer sowie der 
Clubcaptain, Daniel Stauffer, haben sich sehr für ihre Sektionen und somit für den Club 
eingesetzt. Unterstützt werden sie von Sandra Werner Indra, Indun Kieber, Phil Meier, 
Marlies Binkert, Ulrike Oberscheider, Gerlinde Mella. Der Präsident dankt den Captains mit 
einem Präsent. Fragen zu den Berichten werden keine gestellt. 
 
Jahresrechnung  
 
Der Präsident geht kurz auf die Zahlen der Jahresrechnung 2010 ein. Die Jahresrechnung 
des Clubs schliesst mit einem Plus von CHF 4'704.24. Das ist bereits die Aufteilung gemäss 
der konsolidierten Rechnung. Der Club leistete zusätzlich zum Pachtzins einen 
Investitionsbeitrag von CHF 35'000.-. Die Einnahmen bei den Junioren fielen etwas geringer 
aus. Doch Dank hervorragender Juniorenförderung konnten die Ausgaben reduziert werden. 
Fragen aus dem Publikum werden keine gestellt. 
Die Jahresrechnung 2010 wird einstimmig genehmigt.  
 
 
Revisorenbericht und Déchargeerteilung 
 
Die Firma teag hat die Revision durchgeführt. Für Fragen zum Revisionsbericht steht 
Christian Eggenberger gerne zur Verfügung.  
Die Déchargeerteilung erfolgte einstimmig. 
  
Genehmigung des Budgets 2011 
 
Unser Club zählt 512 Mitglieder, Stand 05.05.2011. Die Anzahl Mitglieder muss noch 
steigen. Allerdings wird es immer schwieriger, Neumitglieder zu bekommen. Bei der 
Gelegenheit weist der Präsident auf unsere Aktion „Mitglieder werben Mitglieder“ hin, welche 
mit CHF 1'000.- belohnt wird. Mit den Greenfee Einnahmen im ersten Quartal sind wir sehr 
zufrieden. Besten Dank an unsere zwei Sekretärinnen, die im Januar und Februar je nach 
Wetterlage stets zu spontanen Einsätzen im Büro bereit waren.  
Der Platz war zum Saisonbeginn an zwei Wochenenden fast vollständig mit Turnieren 
belegt. Nebst den direkten Einnahmen konnten wir sehr wirksame Werbung für unseren 
Platz machen. Wir danken allen Mitgliedern für ihr Verständnis. Die Mitglieder stellen keine 
Fragen. 
Das Budget 2011 wird einstimmig genehmigt. 
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Jahresbeitrag 2011 
  
Der Vorstand beantragt, den Jahresbeitrag für 2011 so wie 2010 zu belassen.  
Die Mitglieder stimmen dem Antrag einstimmig zu.    
 
Wahlen 
2011 ist kein Wahljahr. Daniel Stauffer tritt aus dem Vorstand zurück. Im Hinblick auf eine 
Verkleinerung des Vorstands ersetzen wir ihn nicht. Der Vorstand dankt allen Mitgliedern für 
ihr Vertrauen. 
 
Der Präsident verabschiedet Daniel Stauffer, der seit Beginn des Projekts viel Arbeit 
investiert hat, mit lobenden Worten und einem Präsent. Sein Amt als Clubcaptain hat Marco 
Schulz am 01.01.2011 übernommen. 
 
Allgemeine Umfrage 
 
 - Der Präsident weist darauf hin, dass wir Golferinnen und Golfer uns korrekt im 
  Sekretariat anmelden sollen und die Regeln zum Biotop einhalten müssen. 

 
 - Ein Mitglied will wissen, wieso die Aussenbeleuchtung bei den Waschanlagen 
  zeitweise nicht funktioniert? 

 
Der Manager informiert, dass die Beleuchtung mit Bewegungsmeldern immer wieder durch 
Tiere eingeschaltet wurde. Um Strom zu sparen, wurde eine Zeitschaltuhr installiert, so dass 
es ab 22 Uhr kein Licht mehr gibt.  
 
Zum Schluss dankt der Präsident dem Manager, den Greenkeepern, dem Sekretariat und 
den Vorstandsmitgliedern für ihre hervorragende Arbeit.    
 
Es gibt keine Einwände zum Verlauf der Versammlung. Somit wird die Sitzung um 21.15 Uhr 
offiziell geschlossen. 
 
Der Präsident lädt zu Speis und Trank im Clubrestaurant ein. 
 
 
Protokollführerin:     Präsident:  
Sandra Werner Indra      Walter Bätscher 
 
 
Eschen, 17.05.2011                Trübbach, 17.05.2011 


